

# CULTURA

## editorial

Ya era hora de que en el barrio aparezca un medio de comunicación válido para todos y que nos sirva de apoyo para informar de los sucesos de la barriada.

Pero además, pretendemos promover actividades recreativas y culturales por un doble motivo. En primer lugar porque estas actividades están como olvidadas por la Asociación de Vecinos —entidad que debería tener por objetivos los nuestros, además de los reivindicativos—.

Y en segundo lugar porque sabiendo que para conseguir la libertad necesitamos pensar, acercaremos al vecino a al arduo camino de la cultura. También somos conscientes de la deshumanización en la que está inmerso el hombre: "se ve como el niño crece sin un destino digno, y como el viejo agoniza sin haber vivido lo suficiente"; por eso, "El Vecino" desarrollará actividades recreativas.

Todo el temario de ésta revista gira en torno a sus objetivos. Esperamos tus opiniones ya que la revista la vas a hacer tú. Sólo tienes que mandarnos tus escritos o dibujos con tu nombre o un seudónimo al bloque A-2 bajo 2ª o bien al C-5 4º 1ª.

ANIMO. ENTRE TODOS CONSEGUIREMOS UN BARRIO MEJOR.

## Enseñanza:

"ENSEÑANZA" es uno de los tres puntos de "CULTURA". Para unos carecerá de importancia estas líneas, pero para otros —que esperamos que sea la mayoría— verán reflejados aquí unos consejos y unas ayudas primordiales para la educación de sus hijos, y para sí mismo.

Son muchos los amantes del saber que se han puesto de acuerdo en definir —en líneas generales— la educación del niño del siguiente modo:

"El niño al nacer sólo "reconoce" a su madre. Pasará un tiempo para que su ser social acepte a su padre, hermanos y demás vivientes. Su personalidad se está formando. Llega un momento que el niño amplía sus relaciones sociales, es la etapa preescolar y escolar. La educación de los hijos ya no dependen exclusivamente de los padres, sino que colaboran en ella los maestros, los amigos, el barrio y la sociedad... "".

Después de lo dicho no podemos menospreciar al niño ni a los que asumen la difícil tarea de su educación: profesores y Asociación de Padres de Alumnos.

En éste punto publicaremos las propuestas, iniciativas y problemas de los profesores y de la Asociación de Padres de Alumnos. Hablaremos del niño para conocer sus inquietudes.

Entre todos debemos ayudar al niño.